

Visite de la Chapelle Jeanne d'Arc

Le **mercredi 5 octobre 2016**,
nous sommes allés à la
Chapelle Jeanne d'Arc avec le bus.



Nous avons vu l'exposition d'une œuvre de **Veit Stratmann**.
Il y avait des ronds jaunes, blancs, violets, oranges et rouges
sur le sol.

Nous avons enlevés nos chaussures pour marcher dans les
ronds. Céline, qui faisait la présentation, nous demandait d'
'aller dans le rouge ou le jaune... Nous avons observé
l'installation ainsi que les vitraux.



Ensuite, nous avons fait un jeu : Céline avait changé la cou-
leur de certains ronds et il fallait les retrouver. On a bien vu
que deux ronds côte à côte ne peuvent pas être de la même
couleur !



Enfin, nous avons colorié des ronds sur une feuille. Ils
représentaient les ronds du sol. Nous devons faire un
chemin en vert.



En classe, nous avons ensuite décidé de faire de
même mais sur les vitres de l'école : c'est
comme un vitrail à la manière de Veit Stratmann !